



Spielbericht vom Spiel

TSV Wichmannshausen – FC Großalmerode 4 : 0 (1:0)

Am Sonntag kam mit dem FC Großalmerode eine Mannschaft nach Wichmannshausen, die sich einiges vorgenommen hatte aufgrund ihres guten Saisonstarts! Der TSV hatte an diesem Tag aber etwas vom vergangenen Freitag gut zu machen. Der TSV war von Beginn an das spielbestimmende Team! Leider schwächte man sich in der 15. Minute selber! Julian Schreiber wurde für sein überhartes Einsteigen an der Mittellinie mit glatt Rot vom Platz gestellt! 75 Minuten Unterzahl hieß es dann! Nur merkte man diese Unterzahl keinem an. Der TSV stellte um und bot weiterhin Angriffsfußball. Und so war es Maikel Buchenau mit seiner Kaltschnäuzigkeit, der die Giggels mit 1:0 in Front brachte. Mit dieser Führung ging es dann in die Pause.

Nach der Pause kam dann die Zeit des Bastian Degenhardt, der kurz nach Wiederbeginn mit dem 2:0 und dann per 30 Meter Hammerfreistoß mit dem 3:0 die Weichen auf Sieg stellte. Der FC Großalmerode versuchte verzweifelt die Defensive des TSV zu durchbrechen, aber sie prallten jedes Mal ab. Diese Defensivleistung des TSV war einzigartig. In der 90. Minute durfte Bastian Degenhardt per Foulelfmeter dann den Hattrick bejubeln.

Der TSV findet wieder in die Spur und fährt mit breiter Brust am Donnerstag nach Witzenhausen.